

ALICANTE
DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

10

REDACCIÓN Y PALETEROS

San Ildefonso, número 8

Horas de oficina: De diez a una y de cuatro a siete

Las juntas administrativas

En el día primero del próximo mes de Enero se constituirán los nuevos Ayuntamientos para el bienio 1916-17, y conforme á la ley municipal, dentro de los ocho días siguientes se verificarán las elecciones de juntas administrativas.

Esa elección, según los preceptos de aquella ley, se hará por los vecinos del pueblo, y conforme á la electoral; esto parece sencillo y claro en teoría, pues ateniéndonos al texto de la misma, tendrían voto para junta administrativa cuantos reunan á la cualidad de vecino la de elector, acreditando la primera con la certificación correspondiente del padrón municipal, y la segunda con las listas del censo electoral, único documento con el que se acredita el derecho de sufragio.

Pero en la práctica presenta grandes dificultades, nacidas unas de la diversa interpretación que las autoridades locales dan á los artículos de la ley pertinentes al caso; otras de la mala voluntad de los caciques, deseosos de dominar en los pueblos aplicando las leyes á su antojo, contal de que obtenga mayoría de electores para sus patrocinados, y algunas de la difícil armonización entre una ley de 1877, dictada cuando existía el voto restringido, y otra de 1907, imponiendo el sufragio universal.

Y así sucede que en todos los bienios, al renovarse las juntas administrativas en cada pueblo, siguen un sistema diferente, y las elecciones se celebran sara. Dica cómo, produciendo no pocas daños morales y á veces in-calculables entre los vecinos, porque, según hemos dicho en varias ocasiones, es más fácil perdonar una deuda de dinero que una defeción en elecciones.

Postal diaria

La riqueza deja de ser beneficiosa si las leyes y las costumbres no conjuran el mal que de ella emana; si el sentimiento del deber no aumenta en la misma proporción que la fortuna; si los más ricos y los más poderosos no son al mismo tiempo los mejores y los más abnegados.

LE PLAY.

Ramón Ripoll
Letras y grabados en madera
Sagasta, 55

CRÓNICAS DEL ARROYO

La ética de mi país

*«Y están los campos clamando...
Por manos que los cultiven.»*

LUCAN

Yo no sé, amigos míos, si yo estoy endiabladamente trastornado, ó si está trastornada endiabladamente media humanidad castellana. Bien sé yo que las cosas son porque son, sin ser porque hayan de ser, pero ¡caramba! yo tengo derecho á verlas producirse y á contárselas como las viera.

Es el caso, queridos lectores, que yo poseo el dón de traspasar y la manía de observar, y así observando y trasnochando veo y observo cada cosa, en los Madriles de mis entretelas, que encienden el pelo á cualquiera que lo pasea, y luego al momento soy tentado de comunicarlo al primero que se presenta; por eso os entretengo, mis amigos lectores. Veréis...

La noche de diciembre es fría como un temperamento inglés. Las calles, solitarias como corazón de viuda, tienen algo de avenida de cementerio con sus nichos por balcones, sus cruces por columnas, sus sepulturas por alacarrillas y sus panteones por monumentos.

Dijérase que los serenos, bamboleándose con su farolillo en las sombras, eran almas en pena encargadas por no se quién de velar la paz del sueño eterno. Ni obstante alguien velaba; si, tras aquél balcón de lunas biseladas, tras de aquéllos cortinajes aureos y sutiles existe la vida. Un torrente de luz corta la densa oscuridad y distingue magistralmente la araña productora del mismo. Las melodiosas notas del piano llegan á mí amortiguadas por la distancia que las hace más dulces. A la puerta unos cuantos autos descansan de su desenfrenada carrera cotidiana. Los chalifeuers fraternizan envueltos en sus «cruces» como buenos explotados. Abordo uno...

La marquesita X dá su fiesta; los nobles, liban, gozan, bailan, intrigan, deshonran, viven. Viven si, en esta gran ciudad de la muerte, en este enorme cementerio, en este pueblo dormido. Viven si, pero viven matando, desmoralizando, destruyendo, helgando... Viven, pero su corta vida de crápula es maldita; la maldice justamente mi clase, que es la clase que labora afanada el Eldorado de muchos miserables...

ELOY DE VILNA

Guirnalda

Crece en la selva espesa
flor encendida y sola
en verde caliz presa
de virginal corola.
Su cárcel de esmeralda
al fin rompe el botón,
y huce la flor guirnalda
de las paredes de su prisión.

Con noble persistencia
un día y otro día,
sufri nro la inclemencia
de inicua tiranía,
el mártir que blasóna
de fuere corazón,
hace también corona
de las cadenas de su prisión.

E. GARCIA GUTIERREZ.

LA LUCENTINA**Gran almacén de calzado de Asunción Aracil**

Grandes liquidaciones en existencias inmensas de calzados americanos últimas novedades Calzados ingleses, alemanes, franceses, lo más chic de la elegancia y última creación de la moda universal. Calzados del país de las acreditadas fábricas de Mallorca, Palma, Barcelona, Valencia, Bilbao, Madrid y Braia de Aragón. Visitar LA LUENTINA antes que otra casa en el ramo de zapatería. Ojo, no equivocarse. Deade lo más económico hasta lo más elegante. Exposición permanente y de todo lujo en sus calzados. Especialidad en lo más nuevo y corriente.

LA LUENTINA

Esta casa por su gusto en el pedido de calzados y con los catálogos y muestrarios más nuevos á la vista, hace sus compras con un surtido tan variado y completo, que el gusto más delicado encuentra los calzados que desea.

ENTRADA LIBRE

Plaza Isabel II, núm. 27 y Sagasta, núm. 17 - ALICANTE

No confundirse: esta casa no tiene sucursales.

Salón Popular**GRAN FUNCIÓN PARA HOY**

1º La película de gran aparato y de actualidad política titulada:

Ni Canals**ni canalons**

2º Entrada por el foro de Villa y Mill

3º La pantomima burlesca, titulada:

Los hampones**del ka ser ó des-
tinos á granel****SUCESOS****Bacalao que vuelta**

Vicente Giner Baeza, dueño de un puesto de salazones que posee en la plaza Mercado, ha denunciado en la inspección de vigilancia á María Sanchez Castillo que le susirajo un bacalao valorado en 2 pesetas.

Gaban recuperado

Debido á las gestiones hechas por la policía ha sido recuperado un gabán propiedad de don Vicente R. Alvarez Villamil que le fué robado del carro de su propiedad.

Ataque

A media noche se han presentado en la Casa de Socorro los guardias de Seguridad 35 y 76, conduciendo á un individuo que habían encontrado accidentado en el paseo de los Mártires.

Fué asistido de fuerte ataque de histerismo, Francisco Pastor Boix, que así se llama el accidentado, siendo acompañado hasta la barca «San Francisco», de la matrícula del Campeño, de cuya tripulación forma parte.

Lana

Se compra lana usada, á 1'50 y 2'00 pesetas, kilo

Virgen de Belén, 13.

Calzado de lujo

Ha dejado de pertenecer á la redacción del semanario «El Gallo Inglés», Joaquín Hernández.

Alto yá

Parece yá algo abusivo la falta que muchos suscriptores cometan en el pago de los recibos, pues hay algunos de aquellos que adeudan hasta cinco semanas y aún les parece pronto pagarlas.

Bien estaría caso de tratarse de una cantidad de dos ó más pesetas semanales, pero por una friolera de diez céntimos...

De seguir así, me veré obligado á cesar en el desempeño en ésta de la correspondencia de este periódico.

Suscriptores dados de baja por morosos.

Juan Pastor

Manuel Navarro

Miguel Gozalbez

Julio Diez

Pedro Navarro

José Crespo

José Laseano

EL CORRESPONSAL**Aun no se han arreglado las calles.**

Ya verán ustedes como al marcharse el señor de la quincalla, dice: ahí queda eso... y otro corto.

NOTICIAS

Esta mañana ha recibido sepultura el cadáver del niño Vicentito Tonda Buades, hijo de nuestro muy querido amigo Manuel.

Al fúnebre acto han asistido varios amigos de la familia.

Reiteramos á esta la expresión de nuestro sincero pésame.

Se ha perdido un pendiente en el local del Salón Moderno, ó en el trayecto comprendido hasta la calle San Vicente, 2º principal, donde se gratificará.

Compañeros

Un obrero como vosotros tiene un modesto taller de relojería. ¿Queréis ayudarle? El en cambio os compondrá vuestro reloj á mitad de precio, garantizando los trabajos.

Villavieja, 73, bajo.

El próximo día 19 se celebrará la elección en el Real Club de Regatas para proveer los cargos que quedarán vacantes el 31 del corriente.

Probablemente serán elegidos los mismos que hoy forman la Junta directiva á excepción del presidente señor Pobil.

Se encuentra en Alicante el veterano Enrique Vargas «Minuto».

Parece ser que trata de organizar una corrida en nuestra plaza.

El domingo próximo tendrá efecto en el teatro del «Orfeón de Alicante», una gran velada artística en honor al presidente de dicha sociedad don Julio Sellés y organizada por el eminenten tenor Ricardo Pastor.

En breve se publicará en B. O. de la provincia una circular del señor gobernador civil de la provincia, interesando á los alcaldes de los pueblos, el exacto cumplimiento, en el asunto relativo á la emigración.

Ha sido convocada la Comisión Provincial para celebrarse en los días 17, 18 y 20 del actual, con el fin de resolver, entre otros asuntos, las reclamaciones formuladas contra la validez de las elecciones municipales celebradas últimamente.

BORDADORA y caladora se ofrece para toda clase de labores en ropa blanca y juegos de cama.

Angeles, 9 tercero.

Ayer ha terminado el periodo voluntario para la expedición de cédulas personales.

Desde mañana queda abierto el periodo ejecutivo para la recaudación del citado impuesto, quedando incuros los contribuyentes del citado impuesto en el único grado de apremio consistente á la multa del doble de la cédula que respectivamente les haya correspondido.

El Ayuntamiento de Orihuela anuncia las subastas de los arbitrios municipales, sobre pesas y medidas, puestos públicos y matadero.

El juez instructor del regimiento de infantería de Totumá núm 49 interesa la presentación del recluta de dicho regimiento Miguel Pons Sierra á quien se le instruye expediente por falta de concentración á filas.

La alcaldía de Pedreguer anuncia la subasta por administración del reparto de consumos para los años 1916 y 1917.

Se ha comunicado á la alcaldía de esta capital se interese en el informe de la comisión permanente de la Junta de Sanidad, para que proceda á la suspensión de los trabajos en el piso que vienen realizando en la calle de Castaños y que según el artículo 40 y siguientes del reglamento de higiene municipal lo prohíbe.

SE NECESITAN oficina y aprediz de sastresa. Just, 3, barrio de Benalúa.

El próximo domingo se reunirán los estudiantes alicantinos para elegir la nueva Junta de gobierno local de la Federación Nacional Escolar.

La alcaldía de Fachea ha expuesto al público por quince días, la tarifa que ha acordado gravar la Junta Municipal, para cubrir el déficit en el presupuesto del año entrante.

Por el Ministerio de Gracia y Justicia se ha concedido libertad condicional a dos reclusos que cumplen sus condenas en la Prisión Correccional de Monóvar.

GANGA.—Por tenerse que ausentar su dueño, se vende una máquina Singer en muy buenas condiciones.—calle Juan Herrera, 16.

En la Administración de Contribuciones de esta capital se halla expuesta al público la matrícula industrial y comercial para el año próximo.

Salón Moderno

Dispuesta la empresa de este cine á complacer los deseos de sus favorecedores, el próximo sábado día 16 tendrá lugar la reprise de la gran joya cinematográfica «La dama de las camelias», interpretada por la inmensa artista Francesca Bertini; á los precios ordinarios de 15 céntimos preferencia y 5 general.

Esta noche se exhibirán «Apuntes de la guerra europea», el estreno del drama en tres partes «Abnegación sublime», la comedia «Miss Lina es celosa» y la cómica «El jilguero de Luisita».

Diversiones públicas

CINE SPORT

Funciones por secciones por la compañía de zarzuela dirigida por Daniel Aliberti, en la que figura la tigre alicantina Ernestina Font. —Preferencia 35 céntimos.—General 15.

SALÓN MODERNO

Exhibición de interesantes películas procedentes de las casas más renombradas. Programa nuevo diariamente. Sesión continua desde las once en adelante.—Preferencia, 15 céntimos.—General 5.

TEATRO NUEVO

Todas las noches estrenos de interesantes bandas cinematográficas interpretadas por notables artistas.

Preferencia 15 céntimos general 5.

Desde las seis y media en adelante, sesión permanente.

J. ALVAREZ

Gran sorteo en sombreros y gorras para caballeros.—Últimas novedades en sombreros.

PRECIO FIJO

Altamira 12, (entre Princesa)

TINTORERIA BARCELONESA

JUAN PAN-BLANCO

38, Méndez-Núñez, 38

En esta casa se lava, tinta y plancha á vapor sin descoser las prendas. Se tinen lutos al dia. Se lavan trajes en doce horas. Especialidad en lavados en seco con máquina especial. Se lavan guantes y quitan manchas.

Las prendas negras se tiñen en diferentes colores.

No sabemos la impresión que le habrá causado al señor De Federico, la bajada de la estación.

Pues le advertimos que gracias á nuestros municipios están en la capital, imposibles todas las bajas.

Noticias generales

Frio y nieve

Madrid.—Noticias recibidas de las provincias del Norte dan cuenta de un brusco descenso de la temperatura. La mínima de ayer fué de 3 grados bajo cero en Soria, Salamanca, Ávila y Segovia.

En Madrid, la temperatura mínima de anteayer fué de una décima bajo cero.

En toda la provincia de Huesca ha nevado copiosamente, levantando, se luego un violento vendaval.

La temperatura en la montaña es erudísima.

También en San Sebastián ha descendido mucho la temperatura y nieva en abundancia.

El tren correo de Jaca llegó cubier-

to de nieve lo que prueba el temporal reinante en la alta montaña. Dicen los viajeros que la nevada alcanzaba hasta el pueblo de Rígos.

Romería

Orense.—En Hirijo, durante una romería celebrada en una parroquia próxima, se presentaron varios mozos, armados con revólveres, escopetas y botellas cargadas con dinamita, obligando á huir á cuantos se encontraban en aquella fiesta.

Algunos mozos han sido detenidos y se busca á los restantes.

Huelga

Castellón.—Los esquirolles han reanudado los trabajos de carga de naranja.

Los huelguistas, en actitud levantista, seguidos de sus mujeres e hijos, se dirigieron á los muelles; pero la Guardia civil les salió al encuentro, obligándoles á disolverse.

Un grupo de huelguistas se dirigió á la tahona de El Grao, invitando á los obreros de ésta á que no trabajasen.

Efectivamente, así lo hicieron, y hoy no ha habido pan en El Grao.

Por la tarde se desencadenó un huracán tan violento y tan frío, que ha

sido preciso suspender los trabajos que estaban realizando los esquirolles.

El comandante de Marina se ha personado en El Grao.

Los ánimos están muy excitados.

Los amigos de don Alison se que son también amigos de D. Jorge, piensan obsequiarle con un buen presente.

No estaría de más se lo acompañaran con algunos «pavos».

¡Es la época ahora!

Concepción Baeza Sala

Profesora en Partos

Comadrona que fue de la Beneficencia.

Asistente a partos á domicilio.—Academias preparatoria normal, Carreras de matronas.—Hospital de la Beneficencia.

Carreras de San Vicente núm. 33 piso primero.

De la guerra europea

Vapor a vapor

Londres.—El Lloyd informa que el vapor inglés «Ostorio» se ha ido á pique.

Se ha salvado la tripulación, excepto dos chinos, que murieron ahogados.

Otros tres resultaron gravemente heridos.

Declaraciones de Rumania

Londres. Gregorio Flores, cu ha declarado que la actual inacción de Rumania es

184

LAS DESHONRADAS

qué interés te escuchó... aunque á estas horas no debiera estar aquí.

Daria sonrió maliciosamente.

—Has empezado tú también? —exclamó,— muy bien, la juventud pasa pronto, no pierdas tiempo; pero te recomiendo la decencia, el ministerio, puedo perdonar una debilidad, no una imprudencia.

Clemente podrá darte lecciones de esto, él fué siempre reflexivo y no se comprometió jamás ni me ha permitido comprometerme.

Clemente fué el regulador de mi vida.

Siempre correcto, hasta en las situaciones más escabrosas. Hermoso, elegante, altanero; una mujer podía entenderse con él sin el temor de una imprudencia por parte de él.

Fué mi maestro de galantería, me enseñó el arte de vivir á espaldas de los tontos, siempre llevando erguida la cabeza, sin dejar que nadie se me impusiera.

Hubo un momento, sin embargo, en que todo el edificio levantado por él, con tantas precauciones, poco faltó para venirse á tierra.

Y no tuvo otro medio de salvación que dejar al momento Italia.

Fue entonces que, necesitando dinero, yo

FOLETTIN DE ALICANTE OBRERO 181

Una extraña sonrisa apareció en los labios de Antonia.

—Perfectamente, mamá,—contestó.—Mi padre se había casado contigo por amor y tú con él para tener una posición en la sociedad, precisamente como he hecho yo para imitarla, sin tener la suerte tuya.

—Por qué? ¿Qué tienes qué reprochar á tu marido? Vamos, confíamelo.

Antonia se encogió de hombros.

—No, antes acaba tú.

—Tienes razón,—dijo Daria sonriente.

Y prosiguió:

—Sí, el mío fué un matrimonio de reflexión, Huérana, con una vieja tía, excentrica y coqueta, á la que sin embargo debe mi refinada instrucción, bella pero sin dote, y con pensamientos y deseos locos en el cerebro, necesitaba un marido muy rico ó un hombre al que pudiera manejar á mi antojo, introduciéndome en la sociedad donde quería brillar, explotándola.

—Yo pienso precisamente como tú, mamá— interrumpió Antonia.

Una sonrisa de orgullo entreabrió los labios de Daria.

Edición especial de Alcoy

debida a violentas amenazas, lejanas si en Buca est si Hungría trataba de estorbar las maniobras de los búlgaros.

Rusia y sus aliados en Inglaterra

Copenhague. El periódico «Djen», dirige un violento ataque contra la policía exterior de Rusia, que se encuentra por completo sometida á Inglaterra, no pudiendo ser calificada por más tiempo de independiente.

Pero verdaderamente humillante es la situación de Rusia en la época actual, en que más que nunca depende de la exportación á través de su costa.

La causa de la tiranía de relaciones entre Inglaterra y Rusia prohíbe esta última el paso de todas aquellas mercancías destinadas á Rusia que sean transportadas en barcos ingleses, con lo que la única perjudicada resulta Rusia, al ser controlado el citado periódico excita al Gobierno á volver á hacer una política exterior independiente, a fin de que Rusia pueda volver á estar en buenas relaciones con sus vecinos.

Expulsiones

En Berlín, el parte oficial búlgaro dice que en los últi-

mos combates tomaron parte 97.900 franceses y 73.000 ingleses, en total 170.000 que han sido completamente expulsados de Macedonia.

El parte asegura que los franceses lucharon con mucho más valor que los ingleses; pero, en cambio, los primeros, en su retirada, incendiaron los pueblos y se llevaron todos los víveres de la población civil.

La persecución de los búlgaros cesó cuando las tropas británicas hubieron traspuesto la frontera griega.

Plaza de Toros

DE ALICANTE

Empresa Taurina Levante

ACONTENCIMIENTO TAURINO

para el domingo 26 de Diciembre 1915

4 hermosos novillos toros

de la acreditada ganadería de D. Luis Baena, vecino de Segovia, que serán picados, banderilleados y muertos á estoque por el matador de la noche.

Florentino Ballesteros

con su correspondiente cuadrilla.

A las tres de la tarde en punto

por el precio de los billetes

y precios de los billetes

Entrada general, 150; Media en

entrada, una peseta

Trenes especiales

en la línea de la Marina y desde Elche

A la redacción

Al escribir por primera vez, en estas columnas, pecaría de descortés si no os dirigiese mi saludo, y os demostraría un agradecimiento reconocido por la distinción que me hacéis al nombrarme redactor de este periódico; nombramiento que no merezco porque de mi corta inteligencia, poco de la esperar, pudiende solamente ofreceros lo que por voluntad propia tengo: un amor muy grande á la clase trabajadora; un cariño inmenso á todo lo que sea razón y justicia; una distinción exagerada para todos los que cooperan al bienestar de la clase proletaria en general, y á todo esto unido, un odio profundo para los causantes de la tiranía; para los atropelladores del débil, los burladores de leyes, los enemigos del adelanto, del progreso y de la emancipación del trabajador sin excepción á las partes de nuestra clase; insectos venenosos que á veces son los causantes de retardar el triunfo por prestarles á ejecutar el vil papel de esquiroles.

HERMELANDO MUÑOZ

Alcoy al día

Por edicto de la Alcaldía de Alcoy se anuncia la subasta para el aprovechamiento de pastos de los montes de la propiedad de este pueblo denominados San Antón y San Cristóbal.

Dicho acto tendrá lugar el día 4 de

Enero próximo á las diez de la mañana en las Casas Consistoriales, siendo el tipo de tasa el de 600 pesetas por cada uno de los tres años que ha de durar el aprovechamiento.

No fumar

Nuestra Alcaldía ha impuesto una multa de 25 pesetas á un vecino de esta ciudad, por negarse a dejar de fumar en la sala de espectáculos del Teatro «Calderón», infringiendo con ello el artículo 67 del Reglamento de Policía de Espectáculos de 19 de Octubre de 1913.

Ruego

Suplicamos á nuestros suscriptores que si advierten alguna falta en el reparto o tienen que hacer alguna reclamación, pasen por la calle San Mauro, número 6, donde está establecida nuestra redacción y administración, donde se les atenderá debidamente.

Imprenta y sellos cdacho

MANUEL LOPEZ ORTEGA

APARTADO, 171, MADRID

Tipografía Chirre
Calle de San Ildefonso, número 8

Dña Josefa Grau

Profesora en partos

Academia preparatoria completa para la carrera de madrones con motivo el último plazo de estadio.

SAN VICENTE 61.—ALICANTE

Se vende para la venta de relojes, relojes de bolsillo y todo clase de relojería, así como joyas de oro y plateado en cinco piezas; en construcción de maestro muy bien pines, ó piedra blanca á tres caras, siendo así elredado, y la esmerita cara, tiene una boja para hotelas y puertas del palacio.

Cerrado se encargan después de año su servicio, hasta seis cajas de reloj, 24 uñas de madre y otras uñas.

Aprovechando ésta para la venta de muchos artículos: medias dos pañuelos mucha por 180 de fondo, sostenido hasta dos meses y calzado en la plaza de Alfonso XI en Avda.

Pedirán dirigirse á su dueño en Avda. Francisco Navarro.

Palomarios Se hacen en este
y más.

ALICANTE OBRERO

LAS DESHONRADAS

—Tú eres propiamente mi sangre, —dijo;—

yo y ahora que yo podré aconsejarte serás la muerte de más admirada de Turín, si bien se vive.

Continuó: —dijo mi hermano—

me dijeron que mis maridos ricos no se presentaban; yo no

tenía un nombre aristocrático que ofrecerles; no

poseía más que mi hermosura, y los mismos

hubieran derrochado su patrimonio para

teserme como amante me desdenaban para es-

posa.

Yo pensé hacerles pagar caro ese desprecio.

Escogí un marido pobre, pero noble por naci-

miento; no tenía más de un modesto empleo,

pero podía abrirme las puertas de la sociedad

elegante y se dejara dominar.

Durante seis meses nuestro matrimonio fué

un idilio, porque yo me mostraba moderada en

todos los actos de la vida, y quería que mi

marido me adorase, creyéndome la mejor de las

mujeres mientras él era mi esclavo. Mi conduc-

ta fué siempre prudente, arreglada, podías pre-

guntes formas mícas en el barrio y escucharían

que era una esposa irreprochable que en mi

casa no había nada de equivoco, y si de dia

sali bastante, en cambio por las noches estaba

siempre con mi marido.

Yo pensé hacerles pagar caro ese desprecio.

Escogí un marido pobre, pero noble por naci-

miento; no tenía más de un modesto empleo,

pero podía abrirme las puertas de la sociedad

elegante y se dejara dominar.

Durante seis meses nuestro matrimonio fué

un idilio, porque yo me mostraba moderada en

todos los actos de la vida, y quería que mi

marido me adorase, creyéndome la mejor de las

mujeres mientras él era mi esclavo. Mi conduc-

ta fué siempre prudente, arreglada, podías pre-

guntes formas mícas en el barrio y escucharían

que era una esposa irreprochable que en mi

casa no había nada de equivoco, y si de dia

sali bastante, en cambio por las noches estaba

siempre con mi marido.

Yo pensé hacerles pagar caro ese desprecio.

Escogí un marido pobre, pero noble por naci-

miento; no tenía más de un modesto empleo,

pero podía abrirme las puertas de la sociedad

elegante y se dejara dominar.

Durante seis meses nuestro matrimonio fué

un idilio, porque yo me mostraba moderada en

todos los actos de la vida, y quería que mi

marido me adorase, creyéndome la mejor de las

mujeres mientras él era mi esclavo. Mi conduc-

ta fué siempre prudente, arreglada, podías pre-

guntes formas mícas en el barrio y escucharían

que era una esposa irreprochable que en mi

casa no había nada de equivoco, y si de dia

sali bastante, en cambio por las noches estaba

siempre con mi marido.

Yo pensé hacerles pagar caro ese desprecio.

Escogí un marido pobre, pero noble por naci-

miento; no tenía más de un modesto empleo,

pero podía abrirme las puertas de la sociedad

elegante y se dejara dominar.

Durante seis meses nuestro matrimonio fué

un idilio, porque yo me mostraba moderada en

todos los actos de la vida, y quería que mi

marido me adorase, creyéndome la mejor de las

mujeres mientras él era mi esclavo. Mi conduc-

ta fué siempre prudente, arreglada, podías pre-

guntes formas mícas en el barrio y escucharían

que era una esposa irreprochable que en mi

casa no había nada de equivoco, y si de dia

sali bastante, en cambio por las noches estaba

siempre con mi marido.

Yo pensé hacerles pagar caro ese desprecio.

Escogí un marido pobre, pero noble por naci-

miento; no tenía más de un modesto empleo,

pero podía abrirme las puertas de la sociedad

elegante y se dejara dominar.

Durante seis meses nuestro matrimonio fué

un idilio, porque yo me mostraba moderada en

todos los actos de la vida, y quería que mi

marido me adorase, creyéndome la mejor de las

mujeres mientras él era mi esclavo. Mi conduc-

ta fué siempre prudente, arreglada, podías pre-

guntes formas mícas en el barrio y escucharían

que era una esposa irreprochable que en mi

casa no había nada de equivoco, y si de dia

sali bastante, en cambio por las noches estaba

siempre con mi marido.

Yo pensé hacerles pagar caro ese desprecio.

Escogí un marido pobre, pero noble por naci-

miento; no tenía más de un modesto empleo,

pero podía abrirme las puertas de la sociedad

elegante y se dejara dominar.

Durante seis meses nuestro matrimonio fué

un idilio, porque yo me mostraba moderada en

todos los actos de la vida, y quería que mi

marido me adorase, creyéndome la mejor de las

mujeres mientras él era mi esclavo. Mi conduc-

ta fué siempre prudente, arreglada, podías pre-

guntes formas mícas en el barrio y escucharían

que era una esposa irreprochable que en mi

casa no había nada de